

参考文献 (宋体, 11号, 加粗, 左对齐)

输入参考文献使用 Times New Roman (11 号字体), 请遵循 American Psychological Association (APA) 的参考标准与要求, 详情请阅读 <http://www.apastyle.org> 参考文献按照作者姓氏的第一个字母按英文字母顺序排列, 并且时间以新旧顺序排列。除每个参考文献的第一行靠左对齐, 从第二行开始之后的行都缩进0.5英寸。并请把中文文献翻译成英语, 附在中文文献后面。例如:

书籍

格式: 作者. (出版年份). 书名. 出版地: 出版社.

例如:

Ritcharoon, P. (2016). *Principles of measurement and evaluation*. Bangkok: House of Kermyst. [in Thai]
Yamane, T. (1967). *Statistics: An introductory analysis* (2nd ed.). New York: Harper and Row.

期刊或杂志

格式: 作者. (出版年份). 标题. 期刊名称 卷(期). 首页-尾页.

例如:

Kraikunasai, J., Chongcharoen, K., Ngudgratoke, S. & Pukchanka, P. (2017). A Causal Model of Administrative Factors Affecting Educational Quality in Vocational School. *Panyapiwat Journal*, 9(2), 171-184. [in Thai]
Rabbani, M., Aghabegloo, M. & Farrokhi-Asl, H. (2016). Solving a bi-objective mathematical programming model for bloodmobiles location routing problem. *International Journal of Industrial Engineering Computations*, 8(1), 19-32.

会议专刊或专题研讨会论文

格式: 作者. (出版年份). 文章名称. 会议名称. 举行年月日. 首页-尾页. 出版地: 出版社

例如:

Biswas, M. (2008). Confirmatory Factor Analysis of Iso Ahola's Motivational Theory An Application of Structural Equation Modeling. *Conference on Tourism in India - Challenges Ahead* (pp. 177-188). Kozhikode: Indian Institute of Management Kozhikode.
Nasution, H. N. & Mavondo, F. T. (2005). The impact of Service quality on customer value in the hotel industry. *ANZMAC Conference 2005*, 5-7 December 2005. Fremantle, Western Australia: ANZMAC.

报纸文章

格式: 作者. (出版年月日). 文章名称. 报纸名称. 版别.

例如:

Sriwattanachai, R. (2014, October 24). The Prefabricated Generation of Seasoning Sauce Market. *Posttoday Newspaper*, p. 3-4. [in Thai]

论文

格式: 作者. (年份). 论文标题. 学位名称. 所在学校名称.

例如:

Seangsri, W. (2009). *An Analysis and Development of School Network Administration Model in Northeastern Rural Area*. Doctoral Dissertation, Chulalongkorn University. [in Thai]
Koufteros, X. A. (1995). *Time-Based Manufacturing: Developing a Nomological Network of Constructs and Instrument Development*. Doctoral Dissertation, University of Toledo, Toledo, OH.

网络资料

格式: 作者. (网络发表年份). 标题. 搜索时间, 从URL地址检索

例如:

Department of Land Transport. (2013). *Transport statistics report in 2013*. Retrieved May 20, 2015, from http://apps.dlt.go.th/statistics_web/brochure/statreport113.pdf
Shannon, C. E. & Weaver, W. (2010). *Communication Theory: Model of Communication*. Retrieved December 2, 2016, from <http://communicationtheory.org/shannon-and-weaver-model-of-communication/>

访谈

格式: 作者. (访谈年月日). 访谈. 职位. 单位.

例如:

Chueathai, P. (2017, January 30). *Interview*. Vice President. Rajamangala University of Technology Lanna.

Saiwanich, S. (2017, January 31). *Interview*. Vice Governor. Tak province. [in Thai]